



Marco Antonio Álvarez, presidente del directorio La Araucana; Rodrigo Illanes, delegado presidencial de Atacama; María Angélica Nara, presidenta de la Cámara de Comercio de Copiapó y Francisco Sepúlveda, gerente general La Araucana.



Autoridades regionales y representantes de La Araucana en la inauguración de la sucursal.

Caja La Araucana renueva su sucursal en Copiapó con enfoque inclusivo y sustentable

Una infraestructura moderna, accesibilidad universal y espacios pensados para la comunidad, son algunas de las transformaciones que implementó Caja La Araucana en su sucursal ubicada en el corazón de Copiapó. A la ceremonia de inauguración de la sede asistieron el delegado presidencial de la Región de Atacama, Rodrigo Illanes, y la presidenta de la Cámara de Comercio de Copiapó, María Angélica Nara, además de representantes de la institución, afiliados, pensionados y dirigentes.

La renovación de la sucursal se enmarca en el plan nacional "Más Cerca" de La Araucana, que busca mejorar la experiencia de sus afiliadas y afiliados. Entre las innovaciones de la sede se encuentran salas colaborativas, facilidades para personas no videntes como documentación en braille y mapeo auditivo vía app Lazarillo, y próximamente, paneles solares para el suministro de energía. Además, cuenta con murales en su fachada que destacan el arte y la identidad local.



Autoridades corte de cinta de inauguración: Verónica Pérez y Macarena Letelier, directoras La Araucana; Jorge Cortes, agente Copiapó; María Angélica Nara, presidenta Cámara Comercio de Copiapó; Rodrigo Illanes, delegado presidencial de Atacama; Juan Moreno, director, Marco Antonio Álvarez, presidente directorio y Lilian Sanhueza directora de La Araucana.



Macarena Letelier, directora; Lilian Sanhueza, directora; Rodrigo Illanes Naranjo delegado, presidencial de Copiapó; Verónica Pérez, directora; Juan Moreno, director.



Fernando Majluf, gerente de Finanzas; Lorena Norambuena, gerenta de Comunicaciones y Asuntos Públicos; Gabriela Covarrubias, fiscal y Cristián Ibaceta, contralor.

Título: Caja La Araucana renueva su sucursal en Copiapó con enfoque inclusivo y sustentable



Karen Grossi y Jorge Cortés de La Araucana; María de los Ángeles Monardes y Paulina Cortés, Sindicato Falabella Mall Copiapó; Cristián Figueroa, ejecutivo.



Miriam Casas y Luis Malhue, Tesorería Regional de Atacama; Laura Ibáñez y Helga Munita, delegación presidencial de Atacama y Silvia Villablanca, servicio de Reinserción Social Juvenil Atacama.



Óscar Bordones, Marcela Martínez y Alfonso Aguirre, afiliados; Aracelli Meza, ejecutiva Caja; Zorobabel León, afiliado.



Enrique Varas y Yohanly Trompiz de empresa Viggo, Gianinna Peña y Jorge Muñoz de empresa Geovida.



Daniel Sáez de Talleres Servmaq, Carla Escobar y Adelinda Vergara del Depto. Salud de Caldera, Paulina Rodríguez Talleres Servmaq.



Equipo sucursal Copiapó: Cristian Figueroa, Aracelli Meza, Nancy Ayala, Andrea Guerra, Tamara Traslaviña, Karen Grossi y Jorge Cortés, agente sucursal.



Claudio Donoso, María Cristina Arancibia de Holding Araya Hnos., Geojinna Contreras y Daniela Guzmán de Jumbo Copiapó.



Carla Antiquiera y Karla Villanueva, Unimarc Atacama; Juan Moreno, director La Araucana; Geronnina Erazabel, Walmart.



Pablo Jiménez, Walmart, Marco Yáñez y Viviana González Unimarc Atacama.